

# さわやか新聞

## 5月 第41号

### 平成二十七年 入社式社長挨拶

本日は誠にありがとうございます。皆様は、今日から社会人としての新しいスタートを切ることにあります。新社会人としてのスタートに心からお祝い申し上げます。私には、心からお祝い申し上げます。

皆さまは社会人となり、これからより良い人生を創っていく為に仕事を行っていくこととなります。その目的は、仕事をする事で報酬を得るためであり、

報酬を得るということは、プロになるということ。プロは、少しでも多くの報酬を得るために、自分を磨きます。また、プロには責任も生じてきます。お客様からお金を頂くということは、仕事に対しての責任が生まれます。自分で行った仕事に対しては自分で責任を取らなければなりません。

社会に対して同じことが言えます。これからの皆さんの言動、行動、立居振舞にも責任が生じてくることとなります。今日からはこの事をしっかりと自覚することが大事です。

社会人のスタートは、誰でも期待と不安が交錯します。皆様には、仕事、人生を迷うことなく大いに楽しんでいただくと思います。

そのためには、今日の入社式でこれからの自分の人生をどう創っていくか、或いはどう生きるかを、しっかりと心に誓うことが大事と考えます。

この晴れやかな入社式の中で、今何を思い何を誓ったのが、今後の人生においてとても大事になります。その「心の誓い」が、これからの人生の悩みや苦しみの時にとっても役に立ちます。

私から、人生の先輩として皆様に一つだけお話を申し上げてお祝いの言葉とさせていただきます。

私が皆さんと同じような新人社員の時に聞いた話です。その社長の言葉が私の人生を変えてくれました。その時のお話は、「働き方、人生」は次のように考えることが大事であるというものでした。

「知恵のある人は知恵を出して働く。知恵の無い人は汗を出して働く。知恵も汗も出さずとしない人は、五十歳、六十歳で涙に変わる」と言われました。

私はこの言葉を二十三歳の時に聞きました。そして私は五十歳、六十歳で涙を流すのは嫌だと考えました。その時、私は心に誓いました。

私には知恵がない。知恵がないならば、ただひたすら汗を出して働こうと強く心に誓い、決意いたしました。今でもそのことを鮮明に覚えております。

そして私は、ただ夢中に汗を流すことだけに徹して働いてきました。その結果、今の私があります。

また、私はただ夢中に汗を流したことにより、ご褒美もいただきました。その褒美とは私にも少しばかりの知恵までも授けてくれたことでもあります。まさしくこの言葉が私の人生を創ってくれたと考えております。

皆様も自分自身に力を与える言葉、勇気を与える言葉、そして励ましてくれる言葉、また、悩み苦しみを取り除いてくれる言葉を持つことがとても大事と考えます。

皆様にはこれからの人生を素晴らしい人生にしたいだけありますように心からお祈りいたしまして、簡単ではありますが私のお祝いの言葉とさせていただきます。

平成二十七年四月一日

株式会社 第一ビルメンテナンス  
代表取締役 三浦 光一

### 平成二十七年四月 今年の期待するニューフェイス 新入社員紹介

平成二十七年四月一日、新宿NSビル三十階にて、入社式が執り行われました。今年も二十二人もたくさんの仲間を迎えることができました。皆様どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



山下 大輔  
①明治大学  
②総合職  
第一ビルメンテナンスの発展と成長の力となるように自身全霊取り組んでいきます。



滝沢 将太  
①埼玉県立大宮光陵高等学校  
②総合職  
フレッシュな気持ちで何事にも挑戦し、進んで学び、熱意をもって業務に取り組みたいと思います。

発行所 株式会社第一ビルメンテナンス  
東京都渋谷区代々木二丁目十三番四 新中央ビル七階  
品質管理部  
電話(03)3299-0141  
FAX(03)3299-0142  
E-mail daichim@mb.infoweb.ne.jp  
URL http://www.daichim.co.jp

《見方》  
①氏名  
②出身校  
③所属先  
④コメント



八木原 亮太  
①東京農業大学第三高等学校  
②総合職  
営業術やビジネスマナーを学び、お客様の喜びを感じながら仕事が出来たいと思っております。



井口 春菜  
①東京都立中野工業高等学校  
②THE ROPPONGI TOKYO事業所  
新社会人としての自覚を持ち、新しい気持ちに切り替えて仲間と上司の方々に頼られるよう頑張ります。



井上 紗耶  
①東京都立大泉桜高等学校  
②杉並営業所  
右も左も分からないことばかりですが、その日にできること一つ一つを全力で実行していきたいと思っております。



井之口 遼  
①東京都立大崎高等学校  
②品川営業所  
早く先輩たちに追いつけるように頑張りたいです。まずは基礎からしっかりと学んでいきます。



五十子 昇太  
①東京都立野津田高等学校  
②横浜営業所  
分からないことが多く失敗もすると思いますが、一日でも早く戦力になれるように頑張ります。



大沢 星流  
①向陵高等学校  
②世田谷営業所  
社会に出ることで慣れない生活が始まりますが、体調を崩さないようにしたいと思っております。



太田 亨  
①八戸工業大学第一高等学校  
②杉並営業所  
これからの研修で仕事をしっかりと覚え、すぐにも会社力となるよう努力していきます。



亀山 裕謙  
①埼玉県立川口青陵高等学校  
②浦和営業所  
お客様や地域の皆様方、また、先輩方の期待を裏切らないように誠心誠意仕事に臨んでいきたいと思っております。



川井 溪音  
①東京都立足立西高等学校  
②パークシティ豊洲事業所  
笑顔と感謝の気持ちを忘れず、日々精進つばい努力し、真面目にコツコツ頑張っていくので宜しくお願いします。



川口 拳  
①東京都立府中工業高等学校  
②新宿営業所  
分からない事だらけですが、感謝の気持ちを忘れずに、積極的に自分らしく必死に食らいついていきたいです。



小林 虎太郎  
①東京都立足立新田高等学校  
②新宿営業所  
常に色々な事に好奇心を持ち、挑戦し、失敗し、経験し、学び、成長していきたいです。



坂下 優  
①東京都立大江戸高等学校  
②江東営業所  
自分の出来る事を自分なりにがんばり、少しでも早く良い働きができるようになりたいと思っております。



櫻井 空河  
①東京都立南葛飾高等学校  
②台東営業所  
自分は社会人なんだという自覚と、日々の感謝の気持ちを忘れず、何事にも努力していきます。



佐藤 敬介  
①東京都立総合工科高等学校  
②世田谷営業所  
少しでも早く第一ビルメンテナンスにふさわしい人材になれるよう、先輩の言うことをよく聞き、頑張ります。



高木 依吹  
①八戸学院光星高等学校  
②新宿営業所  
一日でも早く仕事に慣れ、返事、挨拶、礼儀をしっかりと出来る立派な大人になります。宜しくお願いします。



竹林 克樹  
①東京都立北豊島高等学校  
②浦和営業所  
一日も早く会社の生活に慣れて、先輩達と同じように、きちんと仕事ができるように頑張ります。



保戸田 翔太  
①東京都立葛飾南高等学校  
②船橋営業所  
まだわからない事ばかりですが、不安な面もありますが、一日でも早く立派な大人になれるよう頑張ります。



三浦 一輝  
①岩手県立一関工業高等学校  
②湘南営業所  
分からない事や辛いこともありますが、それを乗り越えて一杯頑張ります。



宮尾 拓海  
①千葉県立船橋豊富高等学校  
②船橋営業所  
社会人として日々努力し、社会に貢献できるように努力したいと思います。



三輪 勇翔  
①東京都立葛西工業高等学校  
②江東営業所  
初めての就職で不安ばかりですが、元気をだして社会人としての責任を持って行動していきたいと思っております。

泊まりこみ研修



新入社員研修風景①

現場への配属を前に、新入社員研修が行われました。四月六日から九日まで、伊豆修善寺サイクルスポーツセンターで行われた泊まり込み研修では、社会人としての一般常識・心構えや就業規則等、主に座学を中心として学びました。また、四月十日からは場所を弊社研修センターへ移し、ユニフォームに着替え、日常清掃及び定期清掃の基本的な技術を学びました。

平成二十七年度 新入社員研修



平成27年度入社式にて

▲ 集合写真

三月からお世話になっております。入社式での社長のお言葉「知恵がなければ汗をかけ」を肝に銘じて、汗をかきながら知恵をつけていきたいと思っております。宜しくお願い致します。



営業部 第一課 上條 真吾

皆さん一人一人に直接お会いしたいです。宜しくお願いします。



東京東支店 日常管理課 結城 剛

新メンバー紹介

中途入社で新たに当社の仲間となった二名をご紹介します。

新入社員研修風景②



ガラス清掃トレーニング



挨拶練習

ビルクリーニング技能士 試験合格者発表

厳しい難関を突破し、平成二十六年のビルクリーニング技能士試験に、二名が合格致しました。おめでとうございます。



船橋営業所 岡部 亮

今回の資格取得に関して、やるかには受かってみせると思いつく練習をし、通勤時間に睡眠と闘い過去の問題を何度も確認しました。当日、学科試験では思ったよりわかる問題が多く、実技では他の競合会社の方々の中で、作業手順通り時間内に終了することができ練習の成果が出せました。これから受験される方、練習あるのみです！



品川営業所 唐澤 透

この度、皆様のお力添えにより合格することができました。合格したことに満足するのではなく、より良いサービスをお届けできるように日々精進していきます。

合格おめでとうございます！

株式会社ひとえいち

三十九号でご紹介しました、家事代行・ハウスクリーニングを専門に扱う「株式会社ひとえいち」。お陰様で、昨年五月の開業から徐々にお仕事も増え、お客様から喜びの声も届いております。今回、改めて紹介致します。

「ひとえいち」の由来

- ・人(ひと)と家(いえ)を、睿智(えいち)を絞り、幸にしていく存在になる
  - ・キーワードは「人」と「H」
  - ①人の家(House)を
  - ②人(Human)が支え
  - ③人を助け(Help)
  - ④人が手(Hand)伝い
  - ⑤人が幸せ(Happiness)になる
- そんな思いを込めた「ひとえいち」。「人と暮らして感謝し、ぬくもりの伝わるお手伝い」を展開して参ります。

社内試験の実施

ひとえいちでは技術向上を目的とした社内試験を行い、お客様により良いサービスを提示する為、日々努力しています。

試験概要

- \*準備(作業開始(10分))
  - \*エアコン内部分解洗浄(40分)
  - \*トイレ衛生陶器清掃(10分)
  - \*ガラスサッシバルコニー清掃(35分)
  - \*レンジフード・キッチン清掃(55分)
  - \*浴室・洗面台清掃(40分)
  - \*片付け(作業終了(10分))
- ※( )内は所要時間

社内試験の様子



試験を終えて

遠藤社員 試験に向け皆の意識を統一集中できた事、審査員の方々の意見を頂き、更に「ひとえいち」の作業レベルを上げる大きなきっかけになった事に感謝しています。

天野社員

作業手順だけではなく、挨拶や物の置き方などにも気を付けることを練習し、試験でも実践することができました。試験は終えましたが、この経験を生かし、普段の作業でより良い作業が出来るよう努力したいと思います。

雨貝社員

いつも行っている作業の手順などを、もう一度しっかりと見直すことができました。これからは、今以上にスピードと仕上がりを高めていきたいと思っております。

櫻井社員

練習や試験の中で、改善すべき点や、より良くしていきたい点に気づくことができ、多くのことを学ぶことができました。今回の試験を通じて、実際の作業に繋がられるように、これから更に努力していきたいと思っております。



神奈川支店 事務所開き

四月一日より、横浜支店を神奈川支店と改め、事務所を拡張移転致しました。四月十日には神主様をお呼びし、幹部一同立合いのもと、事務所開きを行いました。



神奈川支店 支店長 堀江 康之

《支店長御挨拶》

この度、より一層のお客様サービス向上を目指し、従来の横浜・川崎・湘南の三支店と東戸塚営業所を統括する神奈川支店を新たに開設し、業務を開始する運びとなりました。本年平成二十七年は、第一ビルメンテナンスが神奈川に最初の拠点を設けてから、二十年目の区切りの年となります。当初は、マンションの清掃業務だけでしたが、今では、ビル・商業施設・タワー型複合マンション等の総合管理を行える支店となりました。これもひとえに皆様方の御愛顧の賜物と心より厚く御礼申し上げます。今後とも、お客様の更なる発展を支える支店として、従業員一同業務に励む所存です。何卒、倍旧の支援を賜りますようお願い申し上げます。



神奈川支店をよろしくお願ひします！

《神奈川支店》  
住 所：神奈川県横浜市神奈川区 鶴屋町三三三三

電話番号：〇四五―三二四―三九九七  
FAX：〇四五―三二四―三九九八  
(※電話番号とFAXは変更無し)